



(SEAN GALLUP/GETTY IMAGES)

Europa está realizando un rearmamento masivo

Europa se encuentra en una posición privilegiada para convertirse en una superpotencia militar, comprando lo más reciente y el mejor armamento.

- Gerald Flurry
- 1/4/2024

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, dijo a Euronews en febrero que, desde la invasión de Ucrania, los Estados miembros de la Unión Europea han aumentado su gasto militar: en 2022, un total de 240.000 millones de euros (259.200 millones de dólares); en 2023, 280.000 millones de euros (302.400 millones de dólares); y este año, se espera alcanzar los 350.000 millones de euros (378.000 millones de dólares).

Estos son incrementos asombrosos.

En comparación, el presupuesto previsto de China reveló que los fondos para la defensa nacional alcanzarán los 233.000 millones de dólares este año. El presupuesto militar de Estados Unidos es de unos 825 mil millones de dólares para 2024.

PT

Pero a diferencia de China, Europa cuenta con una industria militar de primera clase y le puede comprar a los mejores del mundo. Y a diferencia de EE UU, Europa puede aumentar drásticamente su presupuesto militar.

Reuters escribió el 11 de marzo: "El insignificante aumento del 1% del presupuesto de defensa de EE UU propuesto por Biden compra menos barcos y aviones". Este supuesto aumento ni siquiera cubre la inflación, ni es suficiente para reabastecer los suministros enviados a Ucrania. No cabe duda de que EE UU sigue siendo militarmente dominante, pero aquí hay una tendencia que debemos vigilar de cerca. Si tenemos en cuenta la astronómica deuda de EE UU; sus elevados gastos en el mero mantenimiento de bases, personal y equipos militares; y su profunda división social, veremos una superpotencia en declive.

Contraste eso con lo que vemos en Europa.

El comisario europeo de Industria dijo: "Tenemos que cambiar el paradigma y pasar al modo de economía de guerra" *Economía de guerra*. Eso significa convertir el enfoque principal de toda la economía hacia la preparación de Europa para la guerra. Los enormes gastos militares están a punto de hacerse mucho mayores. *¡Europa se prepara para la guerra!*

El Instituto Internacional de Estocolmo para la Investigación de la Paz informó el 11 de marzo que los Estados europeos casi duplicaron las importaciones de armas grandes (un 94% más) entre los periodos 2014-2018 y 2019-2023. El mismo informe señala que Francia es ahora el segundo mayor exportador militar, superando a Rusia, que está preocupada por su brutal guerra contra Ucrania.

En una de sus páginas web, la UE muestra que sus Estados miembros otorgaron más de 31.000 licencias para la venta de armas en 2022 por un valor conjunto de más de 176.000 millones de euros (190.000 millones de dólares). "Con ello, la UE sigue siendo un importante exportador de equipo y tecnología militar", dice, "compartiendo alrededor de una cuarta parte del comercio internacional mundial de armas".

Aproximadamente una cuarta parte del comercio internacional de armas del mundo lo realiza la UE Sólo EE UU envía más armas por todo el mundo. ¿Cuánto poder tendrá Europa si concentra todos sus esfuerzos en un solo objetivo?

Pero hay algo preocupante. La potencia que dirige estos esfuerzos es Alemania, ¡la misma nación que inició dos guerras mundiales! Lea mi artículo en el número de abril de *la Trompeta*, "[El asombroso ascenso militar de Alemania](#)".

"Nosotros, los alemanes, tenemos que implicarnos", escribió el reportero jefe del *Bild*, Peter Taib. "Treinta y cuatro años después de la unificación, es hora de comportarnos como lo que somos: una potencia". ¡Se están volviendo a convertir en una potencia que hace la guerra! ¿No debería preocuparnos más la historia de dos sangrientas guerras mundiales? Sin duda, debería hacerlo!

¿Cómo ha logrado Alemania todo este poder? ¿No prometieron los Aliados, cuando terminaba la Segunda Guerra Mundial, que esta nación jamás volvería a levantarse militarmente? Recuerde cómo Winston Churchill y Franklin Roosevelt dijeron: "Es nuestro inflexible propósito destruir el militarismo alemán y el nazismo y asegurarnos de que Alemania nunca más pueda perturbar la paz del mundo".

¡Las cosas han cambiado radicalmente desde entonces!

Alemania tiene una larga historia de guerras, que se remonta hasta la antigüedad. Los alemanes son un gran pueblo, pero en repetidas ocasiones han provocado terribles guerras.

¿Sabemos realmente lo que ocurre en Alemania? Creo que no. Mucha gente en Occidente piensa que Alemania es nuestra amiga íntima, *pero no lo es*. Lo hemos dicho durante unos 75 años.

Lo que estamos viendo hoy es exactamente lo que predijo el difunto Herbert W. Armstrong. En mayo de 1953, advirtió que "10 poderosas naciones europeas unirán sus fuerzas". Esto se refiere a los 10 reyes profetizados en Daniel 2 y Apocalipsis 17. Ahora la UE incluye 27 naciones, pero se reducirá a 10 reyes, liderados por Alemania.

Lo único que Alemania y Europa necesitan ahora, verdaderamente, es voluntad política. Con el liderazgo adecuado, la situación en ese país puede cambiar rápida y drásticamente.

Ahora mismo, cualquier propuesta necesita la aprobación no sólo del Parlamento Europeo, sino también de los 27 gobiernos nacionales, y estos se han mostrado a menudo poco dispuestos a ceder

poder en asuntos militares y de defensa. Se puede entender por qué debe reducirse a 10 naciones con una al mando. Alemania quiere un pequeño grupo de naciones absolutamente comprometidas a seguir su ejemplo.

En agosto de 1978, el Sr. Armstrong advirtió: "Los europeos están mucho más preocupados por su seguridad y confían en el poder militar estadounidense para que los proteja más de lo que los estadounidenses creen". Si eso era cierto entonces, ¿cuánto más lo es hoy?

No pierda de vista a Alemania y a Europa. La profecía bíblica nos muestra a dónde conduce esta tendencia de militarización, ¡y pronto afectará a las vidas de cada persona en la Tierra!